

TA Thiemann stellt die Möglichkeiten einer Begrünung der kahlen Seiten des Bunkers zur Karl-Harms-Straße in Accum vor. Der Bürgerverein Accum ist bereit, die Pflanzarbeiten zu übernehmen.

RM Sutorius spendet spontan 20,00 € als Beitrag für die Bunkerbepflanzung.

Es ergeht einstimmig der nachfolgend aufgeführte Beschluss:

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:

Die frei stehenden Wände des Bunkers in Accum werden entsprechend dem Vorschlag Nr. 2 (Efeu) der Sitzungsvorlage im Jahr 2005 begrünt.